

2. Kreisklasse Jungen 19 Süd Frühjahr

SV Altgandersheim IV : SV Schwarz-Weiß Harriehausen
Freitag, 21.04.2023, 18:00 Uhr

Großer Jubel beim SV Schwarz-Weiß Harriehausen – 7:3 Auswärtserfolg

Auch dank der ungeschlagenen Strüben und Schlange konnte der SV Schwarz-Weiß Harriehausen das umdatierte Auswärtsspiel beim SV Altgandersheim IV in der 2. Kreisklasse Jungen 19 Süd Frühjahr mit 7:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 4. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Tristan Julius Schlange den für die Mannschaft siegbringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages unter Dach und Fach brachte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen Punkt beisteuern konnten Schwarz / Lauterbach im Spiel gegen Strüben / Schlange, das 0:3 verloren ging. Auf dem falschen Fuß erwischten Bertram / Seifert ihre Gegner Brethauer / Maßmann beim eher ungefährdeten 3:0-Gewinn. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Maik Schwarz, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Tristan Julius Schlange verlor. Eric Lauterbach hatte danach gegen Hans Hinrich Strüben bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Beim 3:0-Erfolg gelang es Ben Bertram die Gastspielerin Freda Maßmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Wie deutlich der Erfolg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Maßmann im gesamten Match nur 7 Punktgewinne gelang. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Levi Seifert das Match mit 1:3 gegen Julius Brethauer abgab und eine Niederlage kassierte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Altgandersheim IV und des SV Schwarz-Weiß Harriehausen. 2:3 hieß es am Ende, als Maik Schwarz und Hans Hinrich Strüben am Tisch die Klingen kreuzten. 0:6 (Schwarz) bzw. 7:1 (Strüben) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Eric Lauterbach bekam seinen Gegner Tristan Julius Schlange beim deutlichen 1:11, 2:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Ben Bertram in seinem Einzel gegen Julius Brethauer etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 2:7. Die richtige Herangehensweise hatte Levi Seifert beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Freda Maßmann von Beginn an. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Altgandersheim IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:5 bei einem Saison-Sieg, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Schwarz-Weiß Harriehausen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:3. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SV Altgandersheim IV

Doppel: Schwarz / Lauterbach 0:1, Bertram / Seifert 1:0

Einzel: M. Schwarz 0:2, E. Lauterbach 0:2, B. Bertram 1:1, L. Seifert 1:1

SV Schwarz-Weiß Harriehausen

Doppel: Strüben / Schlange 1:0, Brethauer / Maßmann 0:1

Einzel: H. Strüben 2:0, T. Schlange 2:0, J. Brethauer 2:0, F. Maßmann 0:2